

Nacional

Ecopetrol confirma descubrimiento de gas en pozo del Caribe que explorará con Petrobras

Dicen que el pozo "aporta información significativa para el desarrollo de esta nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero que se ha previsto en la región"

- Déficit de gas en Colombia: ¿crisis energética y aumento de tarifas en 2025?
- Uno | Lo que faltaba: suplantó a Ecopetrol para promover millonarios estafas

Por: Claudia Tovar

Publicado el 5 de agosto de 2024, 1:48 p. m. GMT-5



QUIZÁS TE INTERESE

- Ricardo Roa en 1 a 1: "Mi papá era cabo de la Policía y llegó a ser juez de la República"
- Ecopetrol exporta 2 millones de barriles de crudo en barco híbrido, conozca cómo...
- Helistar asegura que no tiene impedimento para participar en licitación de Ecopetrol
- Procuraduría pide a Ecopetrol ajustar procesos de licitación de transporte de helicóptero

La petrolera estatal colombiana Ecopetrol confirmó este lunes el descubrimiento de gas en el pozo Uchuva 2, situado en aguas del Caribe, donde hace dos años se descubrió el Uchuva-1, que explorará en compañía de la brasileña Petrobras.

Ecopetrol explicó en un comunicado que "el pozo delimitador Uchuva-2 confirma la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2022 con la perforación del pozo Uchuva-1".

Artículos relacionados

- Ricardo Roa en 1 a 1: "Mi papá era cabo de la Policía y llegó a ser juez de la República"
- Ecopetrol exporta 2 millones de barriles de crudo en barco híbrido, conozca cómo funciona

Igualmente dijo que el pozo "aporta información significativa para el desarrollo de esta nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero que se ha previsto en la región".

Uchuva-2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa, y su perforación, a 804 metros de profundidad de tabla de agua, comenzó el 19 de junio pasado.

En el Bloque Tayrona, Petrobras tiene una participación del 44,4 % y Ecopetrol del 55,6 %.

Artículos relacionados

- Procuraduría pide a Ecopetrol ajustar procesos de licitación de transporte de helicóptero
- Dos | El tesoro escondido que encontró Ecopetrol en los Llanos Orientales

Este hallazgo y su confirmación es un paso de Ecopetrol para consolidar un portafolio de proyectos costa afuera, para tener una nueva oferta de gas natural que responda a las expectativas de la seguridad y la transición energética en el país.

"Es muy satisfactorio para Ecopetrol poder confirmar que vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década", dijo la vicepresidenta Costa Afuera, Jeanneth Jaimes, citada en un comunicado de la petrolera.

Destacó, igualmente, que se confirma que el Caribe colombiano tiene una provincia gasífera importante que ofrecerá seguridad energética para el país.

Temas Relacionados:





Síguenos en nuestro canal de WhatsApp



Síguenos en Google News



Síguenos



Nuestra APP



Noticias

Mundo

Bogotá

Nacional

Deportes

Política

Empresas

Entretenimiento

Virales

Ideas útiles

Estilo de vida

Especiales

Programación

Videos

Peludos del 1

Registro Peludos

Señal en vivo

Video

Lo Sé Todo

Hablemos con Peláez

Noticentro 1

#1ComoTú

Pauta con Nosotros

Sin carreta

1 Opina

Contáctanos

Reporte de señal